

Public Hall

町公民館からのお知らせと話題

ストレッチヨガ教室

▲公民館自主講座

▶町公民館からのご案内

第17回甲佐町公民館大会

- 日時
2月22日（土）午前9時～正午
- 場所
町生涯学習センター・ホール
- 実践発表
津志田公民館
- 講演
演題「黒川温泉の町づくり」
講師：後藤健吾さん（前黒川温泉観光旅館協同組合長）
- 表彰式
行政区対抗ふるさと自慢看板コンテスト
- ※一般の人もどうぞご参加ください。
- お問い合わせ先
町教育委員会公民館事務局
096-234-2447（内線321）

人を指導しています。
ストレッチヨガは、無理のない程度に体をストレッチしながら、体のゆがみを



▲毎週水曜日に開催されている「ストレッチヨガ教室」

現在、講師の徳山小巻さん（芝原区）が、受講生7人（ストレッチヨガ教室）を開催しています。

1月の子ども講座は、18日（土）中甲橋グリーンパークで、「新春たこ揚げ大会」を開催しました。たが、親子連れやお孫さんを連れた人が多数参加した

◀主催講座「子ども講座」
新春たこ揚げ大会



▲中甲橋グリーンパークで開催された「新春たこ揚げ大会」

解消し、柔軟な体を作つていいきます。静かな音楽の流れれる中、ゆっくり体をほぐす時間はストレス解消にもつながるようです。

受講生は、「日ごろから、体をストレッチするよう心掛けている」。体重維持もできています」と楽しそうに話しました。

▲毎週水曜日に開催されている「ストレッチヨガ教室」

随時、見学・入会できますので、気軽にのぞいてみてください。

こはそれぞれ自分で作り、熊や鳥の絵にカラフルな

フェルトペんで色を付けた

ビニール製のたこや、キヤ



- 公民館講座や町民大学などに関するお申し込み・お問い合わせ先
町教育委員会公民館事務局
096-234-2447（内線321）
klg110@town.kosa.lg.jp



Human Rights

人権～心豊かに暮らすために～

教科書の今昔

今は、「士・農・工・商」という言葉は、小・中学校の教科書からほぼ完全に消えてしまいました。それにならって高校の教科書からも消え始めています。

教科書に部落問題が登場してから40年が経過しました。しかし、その40年の中で、実に20年近く、あるいはそれ以上にわたって、教科書は一貫して、「士・農・工・商」というピラミッド型の図式で記述され、教えられてきました。そのため、30代、40代のほとんどの人が、

その図式を頭の中にすりこまれてしまっているのではないかでしょうか。しかも、そのすりこまれた誤った見方や認識を問い合わせし、変革する場も機会もほとんど与えられていないのが現実ではないでしょうか。～中略～学校現場で発生する賤称語を用いた差別事件のほとんどが、授業で江戸時代の身分制度を扱った後だと言う事実、また、賤称語が相手をおとしめる意味があることを理解して使っているという事実を見るとき、教師自身がピラミッド型で学んできていることを考えると、教師も子どもも「ピラミッド型」の部落認識か

ら一步も抜け出していないのではないかと危惧されてなりません。

長い間の教育や啓発によって、「士・農・工・商」の「ピラミッド型」の部落認識は広く社会に行き渡っています。そこからどう脱却していくか、そのための部落史学習の中身をどう創造していくか、直面している最も深刻で緊急な課題といえます。

～2013年度熊本県人権教育研究協議会「研究課題」より